

NOTICIAS/ Sala de Prensa

Imágenes



Otras Imágenes



Descargar

RENIEC se reúne con comunidades Matsés para coordinar campañas gratuitas de DNI

14
SET
2015

Lima 14 de septiembre, 2015.- El pasado 25 y 26 de agosto, representantes del Registro Nacional de Identificación y Estado Civil (RENIEC) se reunieron con líderes de la Comunidad Nativa Matsés, con el fin de analizar nuevas estrategias para atender la indocumentación de los pobladores y a la vez informarles sobre las normas legales respecto a la construcción de sus apellidos.

Este encuentro se realizó en el marco de la Asamblea General de Delegados Matsés, presidida por su jefe principal, Daniel Vela Collantes, donde también participaron representantes de la Defensoría del Pueblo, La Asociación Interétnica de Desarrollo de la Selva Peruana (AIDSESP), el gobierno regional y la municipalidad distrital de Yaquerana.

El espacio permitió llegar a determinados acuerdos:

-Ejecutar una campaña de trámites y entregas de DNI durante todo el mes de setiembre.

-Ampliar los días de campaña en el distrito de Yaquerana a dos semanas como mínimo, debido a su dimensión geográfica.

-Proponer a la jefatura nacional del RENIEC la creación de un punto de atención en la Colonia Angamos, en Yaquerana.

Para llegar a esta asamblea, los registradores itinerantes tuvieron una travesía de 23 horas en total: desde Iquitos a Colonia Angamos (una hora en avioneta) y después en chalupa hasta el anexo Buenas Lomas Nueva (distrito Yaquerana ? Loreto). De esta manera, RENIEC cumple uno de sus objetivos, el de atender a las poblaciones vulnerables y en situación de pobreza.

PRENSA/msr